
1 
 

VERBALE N. 1  
CONSIGLIO D’ISTITUTO – 6 settembre 2021 

 
Il giorno 6 del mese di settembre dell’anno duemila ventuno, alle ore 16:43 si è riunito in modalità 
remota il Consiglio d’Istituto convocato attraverso convocazione inviata per mail ai consiglieri. 
Presiede la presidente, sig.ra Apicella Maria. 
Dall’appello nominale risultano presenti: il Dirigente prof. Luigi Storino (Dirigente Scolastico), i 
rappresentanti dei genitori: Apicella Maria, Capuozzo Rita, Esposito Giuseppina, Lepre Ilaria, D’Amico 
Paola; i rappresentanti dei docenti: Caccavale Giuseppina, Curcio Elisabetta, Porpora Annamaria, 
Rubino Maria, Testa Rita, Troiano Emma; la rappresentante del personale ATA Pascale Maria. 
Risultano assenti: Nappo Filomena, Sorgente Mariapia, Asperti Grazia, Caccavale Gennaro. 
In apertura di seduta il Dirigente Scolastico ringrazia i consiglieri uscenti dott. Cosimo Nave e la 
prof.ssa Perillo Angela; non ci sono candidati a surroga, ma rimanendo valido il numero legale, non è 
necessario procedere ad elezioni suppletive.  
In apertura di seduta, il D.S. chiede al consiglio di integrare l’ordine del giorno con un sesto punto 
consistente nella cancellazione di 220 beni obsoleti e fuori uso dall’inventario (si tratta di computer 
e portatili vecchi, sistemi audio, monitor, …) ed un settimo punto relativo ad una richiesta della 
Regione Campania su un monitoraggio Covid per gli alunni; si chiede infine di invertire i punti 2 e                     
3 in modo tale che l’aggiornamento del regolamento Covid che siamo chiamati ad approvare possa 
essere inserito nel patto di corresponsabilità. 
 
Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero dei presenti, il Presidente dichiara aperta la 
seduta e la discussione dei punti posti all’ordine del giorno.  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Aggiornamento regolamento Covid19; 

3. Modifica patto corresponsabilità; 

4. Adeguamento quadro orario; 

5. Apertura a.s. 2021-2022; 

6. Beni inventariati da scaricare 

7. Monitoraggio Regione Campania; 

8. Varie ed Eventuali. 

 
1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Approvazione verbale n.7 del 6 settembre 2021 
Votanti 13 
Favorevoli 13 
Contrari 0 
Si approva all’unanimità (del.1) 
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2) Aggiornamento regolamento Covid19; 

La bozza del regolamento Covid inviato a tutti i consiglieri contiene l’inserimento di un punto che 
prevede il solo utilizzo della mascherina chirurgica e non più quelle di comunità. Le mascherine 
continueranno ad essere consegnate agli alunni dalla Scuola. La signora Capuozzo riferisce che sono 
scomode da indossare, ma, risponde la vicaria prof.ssa Troiano, queste sono le uniche consegnate 
dal ministero, le stesse fornite anche ai docenti. 
Altra novità data dal Ministero è che non è più obbligatoria la distanza di un metro laddove non è 
possibile mantenerla. Questo problema si pone soprattutto con le prime della scuola primaria. Infatti, 
non è stata concessa la classe prima del Parco dei Pini, pertanto i 6 alunni iscritti al Parco dei Pini 
dovranno essere inseriti nelle classi del plesso Soriano, quindi ci si troverebbe con 22-23 alunni per 
classi più i due docenti di sostegno. Si è, pertanto, costretti a formare i 3 gruppi delle classi prime, 
così come i 3 gruppi delle classi terze con l’assunzione di docenti COVID per questo tempo 
emergenziale 
 
Votanti 13 
Favorevoli 13 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.2) 
 

3. Modifica patto corresponsabilità; 

L’aggiornamento Covid appena approvato sarà inserito nel Patto di Corresponsabilità.  

Votanti 13 
Favorevoli 13 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.3) 

Alle ore 16.55 entra la consigliera Asperti. 

4. Adeguamento quadro orario;  

La scuola primaria inizierà la prima settimana con 4 ore al giorno, con l’intenzione di passare, se 
possibile, già dalla seconda settimana a 25 ore settimanali per 5 ore al giorno e non le 27 previste dal 
curricolo per la scuola primaria. 

La scuola secondaria di primo grado, dopo un orario provvisorio di 4 e 5 ore, arriverà ad avere 30 
moduli orari di 50 minuti. 

Si delibera l’approvazione del quadro orario. 

Votanti 14 
Favorevoli 14 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.4) 
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5. Apertura a.s. 2021-2022; 

Il collegio docenti ha deciso di anticipare l’apertura dell’anno scolastico al 13 settembre rispetto al 
15 settembre come previsto dal calendario regionale. 

Le attività di accoglienza per la scuola secondaria di primo grado prevedono che il 13 settembre siano 
accolte le classi prime della centrale al plesso Bellini, il 14 le classi prime del plesso Bellini, dal 15 in 
poi tutte le classi con 4 ore settimanali nei rispettivi plessi. Dalla seconda settimana 5 moduli orari da 
50 minuti. Appena l’organico dei docenti sarà completo si passerà a 30 moduli orari. Si chiede al 
Consiglio di approvare già ora questo progressivo aumento di ore senza che sia necessario convocarlo 
nuovamente. 

Si delibera l’anticipo dell’apertura dell’anno scolastico dal 15 settembre al 13 settembre. Questi due 
giorni saranno recuperati il 18 marzo e il 3 giugno 2022 

Votanti 14 
Favorevoli 14 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.5) 

 

6. Beni inventariati da scaricare 

Si chiede di deliberare la cancellazione di 220 beni inventariati per un valore totale, al momento 
dell’acquisto di 33.923€. 

Votanti 14 
Favorevoli 14 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.6) 

 
7. Monitoraggio Regione Campania 

La Regione Campania ha predisposto un monitoraggio della circolazione del virus in ambito scolastico 
attraverso una campagna programmata di screening. Questo monitoraggio è rivolto a studenti della 
scuola primaria e secondaria di primo grado. Le istituzioni scolastiche saranno individuate in base 
provinciale tenendo conto della rappresentatività della provincia di riferimento, della fattibilità 
logistica per il trasporto verso i laboratori di biologia molecolare. Il test sarà su campione salivare.  Gli 
studenti andranno individuati in numero di 5 per ogni classe in 2 sezioni della scuola primaria e 5 per 
ogni classe in 2 sezioni della scuola secondaria di primo grado. Il monitoraggio si effettuerà in seguito 
ad adesione informata e agli aderenti sarà richiesto di firmare un modulo di consenso informato. Si 
delibera l’adesione al progetto. 
 

Votanti 14 
Favorevoli 14 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.7) 

 
Segretaria del CdI                                                            Il Presidente del CdI 
(prof.ssa Curcio Elisabetta)                                                                     (Apicella Maria) 


